

Cuba et les États-Unis examinent la portée des mesures de Washington



La Havane, 14 juillet, (RHC/PL).- Cuba et les États-Unis ont évalué la portée et l'impact des modifications de certains aspects du blocus sur les liens entre les deux pays.

Au cours de la troisième réunion bilatérale pour l'analyse de ces questions, des représentants de Cuba et des États-Unis ont abordé les obstacles auxquels se heurte la mise en application de ces mesures.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères précise que les deux parties ont abordé notamment les restrictions qui entravent les échanges commerciaux et financiers.

Ces conversations ont été conduites par Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et par Mark Wells, coordonnateur du Bureau des Affaires cubaines au Département d'État.

Au cours d'une conférence de presse, Ileana Nuñez, a précisé:

«Nous nous sommes notamment concentrés sur l'évaluation des restrictions et des obstacles qui persistent encore pour ce qui est de la mise en application des mesures adoptées par le gouvernement des États-Unis. Nous avons également analysé les mesures ayant trait aux secteurs des banques et des finances. En particulier, celle que le gouvernement étasunien a adopté en mars dernier au sujet de l'utilisation par Cuba du dollar dans ses transactions internationales. A ce sujet, nous avons engagé un large débat et démontré que jusqu'à présent, Cuba n'a pu réaliser aucun paiement, aucun dépôt en effectif avec des dollars étasuniens».

Cuba et les États-Unis ont mis en place, en octobre 2015, un mécanisme chargé d'évaluer la portée des mesures prises par l'administration Obama visant à assouplir le blocus économique commercial et financier décrété par Washington en février 1962.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99970-cuba-et-les-etats-unis-examinent-la-portee-des-mesures-de-washington>



Radio Habana Cuba